

学校だより 椎の苗木通信 7月号



木城の明日を担う心豊かでたくましい人づくり

木城町立木城中学校

(木城町教育大綱の基本理念)

夢・力・花いっぱい

第69回西都児湯地区中学校総合体育大会

6月2日(土)～10日(日), 15日(金)に大会が行われました。軟式野球・サッカー・ソフトテニス・卓球・陸上競技に各部活動が参加しました。また、柔道や剣道・水泳競技にも個人参加しました。3年生にとって、最後の夏の大会。どの会場でも熱戦が繰り広げられました。結果は以下の通りです。

軟式野球 (第3位) サッカー (第3位)

卓球 (男子 第3位)

陸上競技 県大会出場

3年田原文靖主将他17名

柔道競技 県大会出場 2年松原大智主将他2名

水泳競技 県大会出場 3年中嶋素羅他1名

空手競技 県大会出場 3年黒木梨瑚

生徒代表の山田美華さん(生徒会執行部)から激励の言葉が贈られ、各部からの決意発表がありました。その後選手を代表して、陸上部副主将濱砂慧花さんが選手宣誓を行いました。



1年, 3年は校外学習に行ってきました!

7月6日(金)に1年生は『総合的な学習の時間』の一環として、石河内地区にある「新しき村」に行ってきました。大雨の影響で通行止めになる箇所があり心配されましたが、当日は解除となり予定通りに実施できました。その日の様子は、宮崎日日新聞で紹介されていました。また、3年生もNHK宮崎放送局と県立美術館で体験学習を行いました。とくに美術館では、スタジオジブリ特別展を鑑賞でき、生徒は大喜びであったようです。



第69回宮崎県中学校総合体育大会選手推戴式

7月22日(日)から県内各会場で実施される第69回宮崎県中学校総合体育大会に参加する選手の推戴式が17日(火)に体育館で行われました。



校長 雑感

突然ですが、次の8つのチェックリストを見て、ご家庭での教育について振り返ってみましょう。自信をもって○を付けられるものがいくつありますか？

子どもへの働きかけに関して

- 学校の出来事、友達のこと、勉強や成績のこと、将来や進路、地域や社会の出来事やニュース等、会話が深い。
- テレビ・ビデオ・DVDを見たり聞いたりする時間などのルールを決めている。
- 子どもに、努力することの大切さを伝えている。
- 子どもに、最後までやり抜くことの大切さを伝えている。

保護者の教育への意識等について

- 将来、子どもに留学をしてほしいと思っている。
- 自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。
- 地域や社会に貢献するなど、人の役に立つ人間になることを重視している。
- 保護者自身がPTA活動や保護者会などへ参加している。

全国学力・学習状況調査に付随して抽出で行われた「保護者に対する調査」の、昨年度分の結果が先日公表されました。この調査で、上記の項目に当てはまる家庭の子どもほど学力が高い傾向があることが分かったそうです。家庭教育について、今まででもよく言われてきたことではありますが、この調査でも、それが裏付けられる結果となったようです。

勉強ばかりが大切なわけではないことは言うまでもありませんが、勉強ができれば、子どもにとって、それだけ将来の選択肢が増えることは間違いありません。子どもの将来のために、保護者の関わり方や家庭の在り方等を、時折見つめ直すことが大切だと(自分の子育ての反省も含め)思いました。その際には、「…伝えている」けど「伝わっているか？」や、「…決めている」けど「守れているか？」などの視点も忘れずにチェックしてみてください。

尚、この調査結果には、子育てのヒントになりそうなことが他にもいくつかありそうです。それはまた次号で紹介します。

夏休み中の主な行事等

- 第69回県中体連夏季大会 7/22(日)
【25日まで】
- 3年三者面談 7/24(火)より
- 第1回登校日 8/1(水)
- NHK音楽コンクール 8/2(木)
メディアキット県民文化センター(宮崎市)
- 生徒会リーダー研修等 8/6(月)
- 小中合同家庭教育学級 8/7(火)
19:00 ~ 多目的室
- リフレッシュウイーク(学校閉庁)
8/10(金)~16(木)
- 第2回登校日 8/17(金)
- 第1回PTA親子奉仕作業 8/19(日)
- 学校開放日(自主学习Day)8/20(月)より
- 2学期始業式 8/27(月)

編集後記

1学期が明日で無事に終わりそうである。この4か月を振り返ると、世の中ではいろんな出来事があった。社会の先生に印象に残ったニュースを聞いてみると、「プラスチックごみ問題」が世界的に大きな問題になっていると答えが返ってきた。欧米では大手コーヒーショップからストローがなくなるそうである。ウミガメなどの海洋生物の生態系を脅かすというのが理由のひとつである。日本では、サッカーロシアワールドカップの話題で持ちきりであった。大阪では地震によるブロック倒壊で小学生の大切な命が失われた。西日本豪雨でたくさんの方が亡くなられた。世の中の動きに目を向けてみるのも大切である。